

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 14 de Agosto de 2018.

Detenido en Irun un joven de 20 años acusado de traficar con drogas

EL ARRESTADO FUE SORPRENDIDO CUANDO AL PARECER VENDÍA MARIHUANA EN EL PUENTE DE SANTIAGO

[EL DIARIO VASCO](#) Martes, 14 agosto 2018, 15:38 0 Un joven de 20 años ha sido detenido por la Ertzaintza en Irun acusado de traficar con drogas tras ser sorprendido cuando al parecer vendía marihuana en el puente de Santiago. Según ha informado este martes el Departamento vasco de Seguridad, los hechos sucedieron ayer, pasadas las ocho de la tarde, cuando una patrulla de la Policía vasca que realizaba labores de protección ciudadana observó una posible transacción de droga al término de la cual el supuesto vendedor abandonó el lugar a bordo de un coche y el comprado a pie por el citado puente.

Los agentes informaron por radio de lo ocurrido e interceptaron al supuesto comprador, quien reconoció los hechos, mientras otra patrulla que acudió rápidamente al lugar siguió al turismo en el que viajaba el detenido hasta interceptarlo en una gasolinera cercana. El arrestado viajaba en compañía de otros dos individuos, supuestos nuevos compradores.